

近づく総選挙
折り入っての
お願ひです

後援会員、「赤旗」読者、支持者のみなさんへ **あなたの力で大平比例議席の奪還を** 日本共産党の躍進と野党共闘で政権交代・野党連合政権へ

7月4日の東京都議選で日本共産党は、18議席から19議席に前進し野党第1党を確保、勝利しました。自公は過半数に達せず、大幅減の都民ファと共にきびしい審判が下りました。

この中国地方でも、4月の参院広島再選挙では「市民と野党の共闘」候補が勝利し、菅・自公政権を追い詰めています。

今度は、いよいよ総選挙です。市民と野党の共闘の勝利、日本共産党の躍進で政権交代・野党連合政権を築きましょう。



衆院中国ブロック比例名簿搭載予定者

大平よしのぶさんを再び 国会に押し上げるため 比例代表選挙は「日本共産党」と2票、3票 広げてください

その一票一票が中国地方のどこでも議席に結び付きます

2014年の総選挙で、比例代表中国ブロック（定数11）では、大平よしのぶさんの議席を獲得しました。しかし、2017年の総選挙では3万9千票の差で議席を失いました。

定数11の中国ブロックには、コロナ対策での無策ぶりが際立つ中で政権浮揚のために五輪を強行した菅政権の与党・自民党

と公明党が7議席も占めています。多すぎると思いませんか。

この秋の総選挙で、必ず大平議席の奪還を。あなたのまわりに「比例は日本共産党」と2票、3票広げていただければ、議席奪還は可能です。

あなたのお力を貸してください。



被爆地・広島で生まれ、
小さなお好み焼き屋を営む
母の背中を見て育ち、「戦争
も貧困もない世の中を」と

日本共産党に入党しました。
被爆76年——。いまだ原爆被害をまともに認めず、被爆者に「あなたはどこの国の総理大臣か」と言わせるような国を変えたい。

コロナ危機のなか、店をたたんだ業者や夢をあきらめた学生がいました。水害でブドウの木を失った農家、土砂災害で2人の息子を奪われた母も…。一方で力ネ

とウソにまみれ、ごまかしや隠ぺいに明け暮れる政治が平気で続いている。

こんな政治を変えたい。今こそ国民に寄りそい、現場の声が届くまつとうな政治に。だから私は再び国会に行く。日本共産党の議席必ず。

大平よしのぶ 43歳

五輪より命優先を
コロナ収束に全力を